



元気いっぱい湯野っ子



授業参観・PTA総会・学級懇談会



4月19日(金)に令和6年度最初の授業参観・PTA総会・学級懇談会を実施いたしました。当日は、何かとお忙しいところご来校いただき、ありがとうございました。

うまれて初めての授業参観を経験する1年生はもちろんのこと、2~6年生の子どもたちも、たくさんのおうちの人に学校生活の様子、授業の様子を見ていただき、とてもうれしそうでした。保護者の皆様も、昨年度よりいろいろな面で成長したお子様の様子をご覧になり、今後の成長に期待が高まったことと思います。湯野小学校の教職員一同、力を合わせて、子どもたちを大切に育ててまいります。保護者の皆様のお力をお借りすることも多々あると思いますが、ぜひ、お力添えをお願いいたします。

PTA総会にもたくさんの保護者の皆様の出席をいただき、令和5年度の活動報告並びに、令和6年度の活動の承認をいただくことができました。今年度は、創立150周年という節目の年でもあり、関連の行事等も計画されております。今年度もいろいろな面で保護者の皆様のご理解とご協力を賜りたいと思います。よろしくお願いいたします。

交通安全教室



4月12日(金)の5校時に飯坂交番の警察官2名を講師にお呼びして、令和5年度第1回交通安全教室を行いました。開会の後に、「交通ルールを守り、安全に登下校することができるようにすること。命を何よりも大切にすること」についてお話ししました。続いて、講師の方より、6年生全員への「家庭の交通安全推進員」委嘱状交付式が行われ、代表児童が受け取りました。この後、講師の方から、「飛び出しはしないこと」「自動車の人からよく見えるように、手をあげて道路を横断すること」等のお話がありました。全体会の後は、方部別班ごとに、教職員と一緒に安全に気を付けながら下校しました。今回学んだことを生かして、無事故で過ごすことができるようにしてほしいと思います。

ゴールデンウィーク

明日から5月6日(月)の間、30日(火)、1日(水)、2日(木)は登校日ですが、休日が続きます。休み中に何をしようか考えたり、家族で楽しく過ごす計画を立てたりして、子どもたちもとても楽しみにしていることと思います。休み中は、事故やけがに気を付けるとともに、手洗い、うがい等の基本的な感染症防止対策にも気を付け、元気に楽しく過ごしてほしいと思います。連休明けに、子どもたちがみんな元気に登校してくることを楽しみにしています。

連休明けの11日(土)は令和6年度の運動会です。子どもたちの体調管理をよろしくお願いいたします。



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログもぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/> 湯野小学校

QRコードはこちら→



※ 子どもたちの様子を毎日更新してアップしておりますので、湯野小HPのブログも
ぜひご覧ください。学校だよりもカラーで掲載しています。

福島市小・中・特別支援学校ポータルサイト <https://fukushima.fcs.ed.jp/湯野小学校> QRコードはこちら→